mayanuit, Domingo 27 de Junio de 2010

VII CAMPEONATO UNIVERSITARIO DE BÁSQUET

Estratégico ESPE triunfó sobre la UTE en Guayaquil

Las militares vencieron en tiempo extra 57 a 56; mientras que en varones, los equinocciales se llevaron la corona, tras vencer a los politécnicos por 63-49.

Redacción Guayaguil

pesar de no ser locales, las estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Ejército (ESPE) recibieron vítores de varios jóvenes que llegaron desde Fertisa a la final del Nacional Universitario que se disputó ayer.

Los gritos retumbaron con mayor intensidad en el coliseo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), tras el triunfo de las militares sobre sus similares de la Universidad Tecnológica Equinoccional (UTE), a las que vencieron en tiempo extra por 57-56.

El encuentro fue apasionante desde el primer cuarto en que el resultado no definía un campeón. Los puntos fueron compartidos hasta terminar en empate 14-14.

En el segundo cuarto, las militares se adelantaron en el marcador 21-16, en el que resaltaron las buenas actuaciones de Érika Calderón, quien contribuyó con un triple; Dayana Salcedo y Jéssica Preciado.

En el siguiente tiempo, las dirigidas por Paúl Beltrán intentaron igualar el resultado y lo lograron aunque luego se mantuvieron con 5 puntos abajo de diferencia (31-36).

En los últimos 10 minutos, la barra de ambos equipos co-



TÁCTICA. El estratega Patricio Ponce explica a las jugadoras de la ESPE las ubicaciones que debían tomar en el tiempo extra.



APOYO. Habitantes de Fertisa asistieron en gran número a apoyar a las jugadoras del equipo militar, por conocer a una de sus mejores jugadoras, Érika Calderón.

menzó a exaltarse. Cristina Sandoval, de la UTE, anotó un triple que empató el marcador 39-39, motivación suficiente para sus compañeras que encestaron seguidamente hasta superar a ESPE por 47-41.

Mientras a un costado de la cancha los equipos masculinos

de ESPE y UTE comenzaron los ejercicios de calentamiento, pero debieron esperar cincominutos más antes de jugar debido a que las féminas terminaron el partido 48-48, por lo que jugaron tiempo extra.

En ese tiempo las militares lograron consagrarse campeo-

nas tras ganar por un punto, 57-56. Al finalizar celebraron con abrazos entre ellas y su entrenador Patricio Ponce.

Dayana fue considerada la mejor jugadora del torneo y Estefanía Peña (ESPE) la mejor defensa. La mejor encestadora fue Elina Figueroa (Espol), con 105 puntos y la triplista Flor Chum (Espol), con 9.

El tercer lugar fue para la San Francisco de Quito, quien venció a la Espol, por 65-60.

En el último encuentro de la jornada, UTE se llevó la corona, tras vencer a la ESPE, por 63 a 49. Mientras el tercer puesto fue para la Escuela Superior Politécnica Agropecuaria de Manabí (Espam) y el cuarto para los dueños de casa.

Los mejores del partido fueron Juan Álvarez (ESPE) y Gabriel Guerrido (UTE). Engels Tenorio (Espam) fue el mejor encestador y triplista. Arbitraron Elvis Fuentes, Flavio Zavala y Humberto Muñoz. (IAA)